



Caracas, 23 de mayo del 2020

CARTA ABIERTA A LOS EMBAJADORES Y DEMÁS REPRESENTANTES DIPLOMÁTICOS EN VENEZUELA

Distinguidos señores:

En momentos en que cinco buques de Irán se dirigen al Mar Caribe, queremos denunciar de la manera más categórica la connivencia entre regímenes que han utilizado el terrorismo como fuerza de sustentación y destacar que la actual y peligrosa provocación de la alianza del régimen de Nicolás Maduro con el régimen terrorista de los Ayatola del Irán, que se disfraza como una inocente ayuda de buques transportando gasolina, es sumamente grave. En realidad, se trata de establecer una cabeza de playa, un enclave en el corazón de América Latina por parte de un Estado que ha sido un factor de desestabilización en el Medio Oriente y que representa una amenaza para el Hemisferio Occidental.

La actual presencia iraní en América Latina, con más de 17 vuelos en los últimos días y la flota que amenaza con su presencia en nuestra región, trata de proyectar el desequilibrio del Golfo Pérsico al Caribe. Además, conviene destacar que Irán representa una potencial amenaza nuclear y esto no solamente viola el Tratado de Tlatelolco que prohíbe la presencia de la amenaza nuclear en el continente, sino que viola los alcances del TIAR, que desde 1947 prohíbe la presencia de fuerzas extra-continetales (como Irán), y lo aprobado por los miembros del TIAR en rechazo y sobre monitoreo frente al narcotráfico, el terrorismo, la corrupción y a la violación de los derechos humanos.

Por otra parte, el desafío de hacerse las víctimas al acudir al Consejo de Seguridad, al Secretario General de la ONU, las amenazas del Ministro de Relaciones Exteriores de Irán, aún antes de cualquier reacción de las fuerzas que están desde hace semanas en ejercicios en el Caribe, se suma a la caricatura sobre la supuesta e inexistente invasión americano-colombiana que da narrativa al "magnicidio", cuando esa "fuerza ficticia" ha sido manipulada por el régimen.

Es grave que países como Rusia y China defiendan ante el Consejo de Seguridad de la ONU la tesis confrontacional de Maduro, sin analizar el fondo del problema, tal como lo han definido Estados Unidos, Reino Unido, Francia, Alemania, Bélgica y otros Estados democráticos.

La Comunidad Internacional debe estar muy atenta a esta provocación que trata de presentar a ambos regímenes como víctimas, cuando son ellos los que mantienen victimizados a sus ciudadanos.

Nos valemos de la oportunidad para manifestarles las expresiones de reconocimiento por el respaldo dado por sus países a favor de la causa democrática en Venezuela.

Atentamente,

Por la Fracción Parlamentaria 16 de Julio

Dip. Omar González

Dip. Biagio Pillieri

Dip. Juan Pablo García

Dip. Richard Blanco

Dip. José Luis Pírela

Dip. Edwin Luzardo

Dip. Luis Barragán

Dip. Nafir Morales

Dip. Dignora Hernández

Dip. Carlos Bastardo